

EL OBSERVADOR

<http://www.elobservador.com.uy>

Nacional - URUGUAY

Seis de cada 10 creen que quienes reciben dinero del Estado son “vagos”

Así lo indica el informe “Cultura Política de la democracia en Uruguay y las Américas, 2012: Hacia la igualdad de oportunidades”, informó Búsqueda

- 04.07.2013, 08:07 hs



©

Seis de cada 10 uruguayos consideran que quienes reciben dinero del Estado son “vagos”, indica la investigación “Cultura Política de la democracia en Uruguay y las Américas, 2012: Hacia la igualdad de oportunidades”, informó Búsqueda este jueves.

El informe, realizado por las polítólogas Rosario Queirolo y María Fernanda Boldi, indica que si bien la mayoría de los uruguayos, 85,4%, cree que el Estado debe brindar asistencia para reducir la diferencia entre ricos y pobres, seis de cada 10 creen que quienes reciben ayudas económicas son unos vagos.

La investigación señala que ante la pregunta de si estaban de acuerdo con la idea de que quienes reciben ese dinero del Estado son vagos, el 57,5% respondió que sí.

“Es bastante sorprendente que en Uruguay, donde es tan alto el apoyo a que el Estado se ocupe de disminuir la desigualdad entre pobres y ricos, sea tan alta la percepción de que quienes reciben ayuda del gobierno son vagos”, comenta el informe.

“Esto indica las diferencias entre el apoyo difuso a una idea como eliminar la desigualdad y el apoyo específico a la implementación de las mismas”, agregaron las politólogas.